
令和３年５月 越前市教育委員会定例会

          議  事  日  程 

日時：令和３年５月６日(木) 

                               午後１時３０分 

                            場所：教育委員会室 

日程第１ 会議録署名員の指名 

（審議事項） 

日程第２ 議案第２１号 令和３年度福井県義務教育諸学校教科用図書丹南採択地区協議会の設

置について 

日程第３ 議案第２２号 令和３年度福井県義務教育諸学校教科用図書丹南採択地区協議会にお

ける協議結果に関する決議について 

日程第４ 議案第２３号 越前市スクールランチ運営監理委員会委員の委嘱について 

日程第５ 議案第２４号 越前市子ども読書活動推進計画の改定に関する越前市事業計画等策定委

員会委員の委嘱について

日程第６ 議案第２５号 専決処分の承認を求めることについて（越前市教育支援委員会委員の

委嘱又は任命について） 

日程第７ 議案第２６号 専決処分の承認を求めることについて（越前市図書館協議会委員の任

命について）

（報告事項） 

日程第８ 越前市奨学生の決定について 

日程第９ 次期教育委員会定例会の日程について 

日程第１０ その他 

 (1) 西校区公立認定こども園の整備について 

 (2) その他 

以上 
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１

令和３年５月  教育委員会定例会議の結果（概要） 

【令和３年５月６日（木曜日）開会時刻１３：３０】 

【議 事】 

日程第１ 会議録署名員の指名 

      澤﨑郁子教育長職務代理者を指名した。 

 （審議事項）

日程第２  議案第２１号 令和３年度福井県義務教育諸学校教科用図書丹南採択

地区協議会の設置について 

日程第３  議案第２２号 令和３年度福井県義務教育諸学校教科用図書丹南採択

地区協議会における協議結果に関する決議について 

日程第４  議案第２３号 越前市スクールランチ運営監理委員会委員の委嘱につ

いて 

日程第５  議案第２４号 越前市子ども読書活動推進計画の改定に関する越前市

事業計画等策定委員会委員の委嘱について 

日程第６  議案第２５号 専決処分の承認を求めることについて（越前市教育支援

委員会委員の委嘱又は任命について） 

日程第７  議案第２６号 専決処分の承認を求めることについて（越前市図書館協

議会委員の任命について） 

（報告事項） 

日程第８  越前市奨学生の決定について 

日程第９  次期教育委員会定例会の日程について 

日程第１０ その他 

 (1) 西校区公立認定こども園の整備について 

 (2) その他 

傍聴人 なし 

【会議の主な経過】 

審議事項 

日程第２ 議案第２１号 令和３年度福井県義務教育諸学校教科用図書丹南採択地

区協議会の設置について 

【教育振興課長及び学校教育指導室長が説明】 

澤﨑委員：昨年度決定した教科用図書に、新たに１社を追加して再検討するのか。 

学校教育指導室長：再検討となるが、昨年度採択した教科用図書については、今年度中

は使用する。 



２

伊東委員：新たに追加する１社は、昨年度の国の検定を通らなかったとのことだが、そ

の理由は。 

学校教育指導室長：検定に関する情報は、市教委には公開されていない。 

日程第３ 議案第２２号 令和３年度福井県義務教育諸学校教科用図書丹南採択地

区協議会における協議結果に関する決議について 

【教育振興課長が説明】 

質疑なし 

日程第４ 議案第２３号 越前市スクールランチ運営監理委員会委員の委嘱につい

て 

【教育振興課長が説明】 

岩坂委員：委員会はどの程度のペースで開催され、どのようなことを話しあっているの

か。 

教育振興課長：各学期末に開催し、残食の多いメニューや量などを報告している。２学

期末には試食も行い、システム対応も含めた、スクールランチ全体の改善点などのご意

見をいただいている。 

日程第５ 議案第２４号 越前市子ども読書活動推進計画の改定に関する越前市事

業計画等策定委員会委員の委嘱について 

【図書館長が説明】 

伊東委員：市外の在住の委員は、会議の度に越前市まで通われるのか。 

図書館長：旧武生市図書館の職員であり、県外の図書館長を務められた方である。市外

在住ではあるが、児童図書に関する見識がある。会議には本市まで通っていただく。 

日程第６ 議案第２５号 専決処分の承認を求めることについて（越前市教育支援委

員会委員の委嘱又は任命について 

【教育振興課長が説明】 

澤﨑委員：従前の就学指導委員会から名称が変更されたが、業務内容などの違いはある

のか。改めて説明して欲しい。 

教育振興課長：規則において、業務内容は、(1) 幼児、児童及び生徒の心身の障害に関

する調査、検査及び判断に関すること。(2) 適切な就学に必要な助言、指導及び科学的

な判別に関すること。(3) 就学猶予及び免除に必要な指導及び科学的な判別に関するこ

と。(4) 適切な就学に必要な支援体制への助言に関すること。(5) 啓発活動に関するこ

と。(5) その他、教育長が特に必要と認めたこと。とされている。 

学校教育指導室長：近年、気がかりな子どもたちに対する訪問検査が増加傾向にある。

週に１～８時間程度、通級指導教室へ通う子も増えている。教室では、学習の遅れに対



３

応するばかりでなく、生活における困難さの解消にも努めている。通級指導教室の課題

として、指導者不足がある。 

日程第７ 議案第２６号 専決処分の承認を求めることについて（越前市図書館協議

会委員の委嘱について 

 【図書館長が説明】 

質疑なし 

報告事項 

日程第８ 越前市奨学生の決定について 

【教育振興課長が説明】

伊東委員：在学中の貸付総額が、在学年数と合致しない奨学生がいる理由は。

教育振興課長：申請時の貸付希望年数による。

伊東委員：今回、不採用となった人の理由は。

教育振興課長：所得などの家計要件を満たしていなかったためである。

岡川委員：昨年度実施したコロナ禍における特別募集について、今年度は実施しないの

か。

教育振興課長：昨年度は、教育長専決にて、在学学校長の推薦調書の提出を省くなど、

申請要件を緩和し、令和２年６月定例会にて承認をいただいた。昨年度とは多少要件が

異なる可能性はあるが、新型コロナウイルス感染症は未だ収束の見通しが立っていない

ため、今年度も特別募集の実施を検討しているところである。

岩坂委員：現在、償還が滞っているケースはないのか。

教育振興課長：定期に償還されていないケースはあるが、督促などの対応できる範疇で

ある。

日程第９ 次期教育委員会定例会の日程について 

【教育振興課長が説明】

日程第１０ その他 

(1) 西校区公立認定こども園の整備について

【出口理事が説明】

(2) その他 

 特になし 



【閉会時刻14:45】

越前市教育委員会会議規則第17条第2項の規定により、上記会議録を承認するため

に署名する。
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